

## ANTARA NYATAKAN SIAP BERSINERGI DENGAN TNI AD



Direktur Pemberitaan Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Irfan Junaidi menyatakan bahwa satu-satunya kantor berita milik negara di Indonesia itu siap bersinergi dengan TNI Angkatan Darat (AD).

"Sesuai dengan pernyataan KSAD (Kepala Staf TNI Angkatan Darat), ANTARA siap untuk bisa bersinergi dengan TNI AD. Sinerginya bisa dalam ranah pemberitaan maupun pelatihan," kata Irfan usai menghadiri silaturahmi KSAD Jenderal TNI Maruli Simanjuntak dengan pimpinan media massa di Jakarta, Senin.

Irfan menegaskan bahwa LKBN ANTARA sebagai kantor berita negara bertanggung jawab dalam menyediakan informasi kredibel yang bisa menjadi rujukan masyarakat.

"Sebagai kantor berita negara, ANTARA memiliki tugas untuk bisa menjadi rujukan informasi bagi masyarakat," ujar dia.

Sementara itu, KSAD Maruli mengatakan bahwa pihaknya ingin mendapatkan masukan dari pers terkait dengan produksi berita yang layak siar.

Menurut dia, TNI AD memiliki cerita yang bernilai berita, tetapi belum bisa mengemas dengan baik.

"Sebenarnya cukup luar biasa beritanya, tetapi dikemasnya kurang baik sehingga kami perlu sekali bantuan dari rekan-rekan media untuk bisa membantu mengemas berita tersebut bisa lebih baik," kata KSAD dalam sambutannya.

Selain itu, KSAD juga mengatakan bahwa kesempatan tersebut menjadi wahana bagi Dinas Penerangan Angkatan Darat (Dispenad) untuk meningkatkan kualitas komunikasi organisasi.

Jenderal TNI Maruli berharap forum komunikasi dengan pers bisa terus terjalin ke depannya.

"Jadi, mudah-mudahan poin-poin yang sudah direncanakan di dalam komunikasi ini bisa meningkatkan komunikasi lebih baik ke depannya," kata Maruli.

Agenda silaturahmi tersebut digelar di Aula A.H. Nasution Markas Besar TNI AD (Mabesad), Jakarta Pusat, Senin.

Sejumlah pemimpin redaksi media massa nasional dan petinggi lembaga pers tampak hadir, termasuk Ketua Dewan Pers Ninik Rahayu.

Sebelumnya, saat menerima kunjungan Kepala Pusat Penerangan (Kapuspen) TNI Mayjen TNI Dr. R. Nugraha Gumilar di Wisma ANTARA B, Jakarta, Kamis, Irfan menyatakan bahwa ANTARA siap membantu Pusat Penerangan (Puspen) TNI meningkatkan kapasitas SDM penerangan TNI sekaligus menyiarkan berita-berita TNI.

Dijelaskan Irfan bahwa komitmen tersebut merupakan tugas yang melekat pada ANTARA sebagai satu-satunya kantor berita milik negara.

"ANTARA dan Puspen TNI sama-sama merah putih," kata Irfan ke Kapuspen TNI.

Pewarta: Fath Putra Mulya

Editor: D.Dj. Kliwantoro

Copyright © ANTARA 2024

Artikel ini telah diunggah di portal Antaranews pada Senin, 22 Januari 2024 20:47 WIB dan dapat diakses melalui tautan [ini](#).

(Cathelya/Sekretariat Perusahaan)